

[CULTURA URBANA]

“Tango nuevo y del otro” en Valparaíso Profundo

Este sábado 17 de agosto desde las 20.00 horas llega la magia del tango hasta el cerro Concepción.

Redacción
 Medios Regionales

En un espectáculo liderado por el destacado bandoneonista Rodolfo Jorquera denominado “Tango nuevo... y del otro” se presenta este viernes 17 de agosto desde las 20.00 horas en la sala Valparaíso Profundo, ubicada en Escalera Fisher 18, cerro Concepción.

La presentación realizará un recorrido por las distintas expresiones del tango tradicional y contemporáneo, incluyendo piezas compuestas especialmente para la agrupación, todo gracias a que la programación del espacio cultural Valparaíso Profundo cuenta con el financiamiento del Programa de Apoyo a Organizaciones Culturales Colaboradoras del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, Convocatoria 2023.

“Este viernes nos vestimos de taca para presenciar la elegancia del tango y apreciar una gran interpretación de maestros que han dedicado su vida al tango y sus variantes. Sin duda una noche de pasión musical y excelencia interpretativa” sostuvo Alejandra Jiménez, directora de Valparaíso Profundo.

EL CUARTETO

El Cuarteto de tango liderado por Jorquera en bandoneón incluye a Nelson Arriagada en contrabajo, Francisco Núñez en piano y Vico Vásquez en voz, músicos que provienen de distintas áreas de la música popular y docta, nutriendo la expresión sonora del conjunto entregando infinitas posibilidades de desarrollo artístico y musical con su sonido contemporáneo.

La agrupación surge de la inquietud de sus intér-



RODOLFO JORQUERA ES UN BANDONEONISTA QUE TIENE UNA LARGA TRAYECTORIA.

pretos por re-versionsar y dar vida a tangos de compositores renombrados del género como Mariano Mores, Enrique Santos Discépolo, Pedro Laurenz, entre otros.

La propuesta musical incluye una rítmica marcada, buscando nuevas armonías y contrapuntos, que con pasajes expresivos y melodiosos, nivelan las distintas expresiones que tienen cabida en este estilo musical.

JORQUERA VIVE Y RESPIRA TANGO

Rodolfo Jorquera es bandoneonista, compositor y arreglista de amplia trayectoria. Ha colaborado en distintos discos de música nacional con artistas como La Pedroband, Ana Flores, Inti-Illimani Histórico y Santiago del Nuevo Extremo. Y como solista junto a

MES DE ARTES VISUALES

Para los amantes de las artes visuales se vienen buenas noticias en Valparaíso Profundo toda vez que comienzan esta semana una serie de actividades gratuitas como charlas y exposiciones a cargo de los artistas visuales Lorena Villablanca, Rodrigo Bruna y el ecuatoriano Carlos Vaca.

distintas Orquestas Sinfónicas del país de La Serena, Antofagasta y las Orquestas Filarmónicas del Teatro Municipal de Santiago y la Orquesta Filarmónica de Copiapó. Ha grabado una serie de discos, destacándose “Tangos Chilenos” y “La Revancha”. Además del proyecto autogestionado de La Orquesta Típica La Popular y de Quinteto del Revés el disco “De Tango y otras cicatrices” nominado a los Premios Pulsar.

Jorquera es hoy bandoneonista de Quinteto del

Revés, de Roberto Bravo, Flor de Fango, Quinteto Hora Cero, Quebracho, Arlequín Quinteto.

Si desea adquirir una entrada para asistir a este evento de “Tango nuevo... y del otro” que se llevará a cabo el sábado 17 de agosto a las 20.00 horas, tiene un valor general de \$5.000.

La sala Valparaíso Profundo queda ubicada en Escala Fisher 18, cerro Concepción.

Informaciones y reservas en el teléfono +56 9 3098 7170. ☎